

Message publié sur Whatsapp

"Bonjour,

Invitation à la prière

Salvatore Valenti a eu la visite de l'Archange Saint Michel.

Il lui a été demandé que chaque 29 du mois nous prions Saint Michel Archange.

Que la prière du Pape Léon XIII soit récitée aux messes

Prière du pape Léon XIII

“Saint Michel Archange, défendez-nous dans le combat ; soyez notre secours contre la malice et les embûches du démon. Que Dieu lui fasse sentir son empire, nous vous en supplions. Et vous, prince de la milice céleste, repoussez en enfer, par la force divine, Satan et les autres esprits mauvais qui rôdent dans le monde en vue de perdre les âmes. Amen.”

Si vous voulez connaître les récits de ses apparitions

Conférence de Salvo Valenti

<https://www.youtube.com/watch?v=5cYXZVN4XYs&t=639s>

Publié le 25 Janvier (par Salvo V.) sans doute sur sa page Fbk

« Comme l'as dit le Pape Jean-Paul II et comme le dit aussi la Bible, la famille voulue par Dieu est composée d'un homme et d'une femme.

Les unions homosexuelles sont abominables et déchaînent la colère de Dieu.

Si vous êtes gay, je vous donne un conseil : vivez dans la chasteté.

Aujourd'hui, le lobby gay et les satanistes veulent que le péché devienne normal.

L'avortement et les unions civiles sont l'œuvre de Satan.

N'ayez pas peur, ayez le courage de dire la vérité, ayez le courage de vivre l'Évangile et de lutter pour la vérité.

Jésus-Christ est la vérité et il nous a tout appris.

Nous sommes tous appelés à vivre et à diffuser l'Évangile avec des faits.

Satan sème la confusion dans la société et nous, chrétiens, nous devons dire la vérité.

Nous ne pouvons pas accepter le péché pour vivre tranquillement, mais nous les chrétiens, nous devons nous engager à faire abolir les lois qui offensent Dieu et faire écrire que l'Europe est chrétienne !

Nous serons jugés pour nos actes ; l'indifférence est une mauvaise chose pour laquelle nous rendrons compte à Dieu.

Qui n'est pas avec Dieu est contre Dieu.

Paix et courage.

Salvatore Valenti."

Œuvre de Saint Michel Archange à Petralia "Obéissance Prière Charité" 'Armée du Christ'

(...) Saint Michel Archange de Petralia a dit: "Avant de vous dire autre chose, je vous invite à réfléchir sur les messages que je vous ai donnés en ce moment, car au jour du jugement, vous ne pouvez pas dire que l'on ne vous a pas dit".

Essayons de réfléchir en augmentant notre foi pour faire la sainte volonté de Dieu.

Paix et courage.

Salvatore Valenti.



Consacrez la terre d'Occident au Coeur Immaculé de Marie,
(Notre-Dame) des Douleurs !

San Michele Arcangelo Petralia

@www.sanmichelearcangelopetraliacom

*Naitra un magnifique sanctuaire dédié à **Saint Michel**...*

*Ces **messages** visent à protéger non seulement les familles mais aussi l'Eglise et l'Humanité toute ...*

PUBLICATIONS SUR LA PAGE FACEBOOK traduit de l'italien

<https://www.facebook.com/741364079324712/posts/il-portavoce-di-s-michele-arcangelo-il-palermitano-salvo-valenti-sta-arrivando-i/2584745348319900/>

[San Michele Arcangelo Petralia | Facebook](#)

Œuvre de Saint Michel Archange à Pétralia (Sicile)

“ Obéissance Prière Charité ”

“ Armée du Christ ”

30 janvier 2021

"L'évangile comme toujours est très actuel, aujourd'hui nous voyons comment l'église est attaquée par plusieurs vents qui provoquent plusieurs tempêtes, l'église est aujourd'hui attaquée dans la famille et le clergé.

Nous tous ensemble, fidèles, prêtres, évêques et pape arrêtons-nous et appelons Jésus, demandons à Jésus de nous aider et la tempête se terminera et il y aura la paix, cependant nous devons demander, pourquoi les foules sont désormais égarées et confuses. Nous sommes restés quelques ancres au bateau, mais si nous demandons, même peu nombreux, Jésus nous écoute et sauve tous ! Jésus ne nous a pas abandonné aux tromperies et aux attaques de notre temps et nous envoie Saint Michel Archange en aide à la Vierge pour nous protéger, nous défendre alors que nous affrontons la tempête des unions civiles, des avortements, des chrétiens qui sont tués chaque jour à l'Est. Saint Michel intervient alors que Satan avec ses hommes s'est mis à la tête de plusieurs nations pour vider les églises, confondre l'humanité en faisant devenir le péché "normal" et en essayant de remplacer le christianisme à l'islam.

Nous ne devons pas avoir peur, nous ne devons pas nous embrouiller, mais nous devons avoir la foi et rester calme même dans la tempête, nous appelons Jésus et les tempêtes alimentées par Satan seront terminées.

Pensée à la lumière de la Parole (Mc 4,35-41)

Comme toujours, l'évangile est très actuel. Aujourd'hui nous voyons comment l'Eglise est attaquée par différents courants (d'idées) qui provoquent différentes tempêtes. Aujourd'hui l'Eglise est attaquée au niveau de la famille et du clergé.

Tous ensemble : fidèles, prêtres, évêques et pape, arrêtons-nous et appelons Jésus !

Demandons à Jésus de nous aider ; ainsi la tempête s'arrêtera et il y aura la paix, mais nous devons le demander, parce que les foules sont maintenant perdues et confuses.

(les esprits sont égarés et confus, à cause du matraquage médiatique et aux erreurs largement diffusées)

Nous ne sommes plus que quelques-uns à rester ancrés au bateau, mais si nous demandons, même quelques-uns, Jésus nous entend et sauve tout le monde.

Jésus ne nous a pas abandonnés aux tromperies et aux attaques de (Satan en) notre temps, et il nous envoie Saint Michel Archange pour aider Notre Dame à nous protéger, à nous défendre face à la tempête des unions civiles, des avortements, des chrétiens qui sont tués chaque jour en Orient...

Saint Michel intervient alors que Satan et ses hommes conduisent diverses nations à vider les églises, confondant l'humanité en faisant du péché une chose normale et en essayant de remplacer le christianisme par l'islam.

(par l'Islam?! ou par la religion 'Humaniste', la nouvelle religion mondiale unique...?)

Nous ne devons pas avoir peur, ni nous laisser embrouiller l'esprit, mais nous devons avoir la foi et rester calmes, ... même dans la tempête.

Appelons Jésus et les tempêtes alimentées par Satan prendront fin.

Saint Michel l'Archange à Petralia a dit :

"Consacrer les terres de l'Ouest au Cœur Immaculé de Marie des Douleurs**.

Tous ceux qui s'opposent au plan de Dieu seront chassés du Seigneur et ne trouveront pas la paix dans ce monde, et à la fin des temps, je les accompagnerai moi-même dans le feu éternel".

Dieu ne nous abandonne pas, une fois que la bataille sera terminée et que l'Occident sera consacré au Cœur Immaculé de Marie, il y aura une période de grande paix et les valeurs chrétiennes reviendront.

Que le plan de Dieu advienne, que les lois diaboliques soient abolies et que nous revenions à des valeurs chrétiennes vivantes !

Ceux qui s'opposent à cela traiteront directement avec le prince de Dieu, l'Archange Saint Michel, qui les chassera en enfer.

Demandons à Jésus de nous aider sans crainte, mais uniquement par la foi.

Paix et courage.

Salvatore Valenti.

Traduit avec www.DeepL.com/Translator (version gratuite)

** cette demande fait écho à celle transmise il y a un siècle par Jésus à Berthe PETIT en Belgique (de consacrer le monde au Cœur Dououreux et Immaculé de Marie - voir PDF pour le texte précis)

Pourquoi associer les douleurs de Marie à cette consécration ? Jésus nous donne (encore une fois) la réponse, en Amérique cette fois.

" ... " *(message récent ... pas encore retrouvé)*

L'ÉVANGILE DU JOUR

De l'Évangile selon Marc

Mc 4:35-41 (La tempête apaisée)

Ce même jour, le soir venu, Jésus dit à ses disciples :

"Allons de l'autre côté. Et lorsqu'ils eurent écarté la foule, ils l'emmenèrent avec eux, tout comme lui, dans le bateau. Il y avait aussi d'autres bateaux avec lui. Il y a eu une grande tempête de vent, et les vagues se sont déversées dans le bateau, si bien qu'il était maintenant plein. Il s'est couché à l'arrière sur son oreiller et a dormi. Puis ils le réveillèrent et lui dirent : "Maître, ne vous souciez-vous pas que nous soyons perdus ?" Il se réveilla, menaça le vent et dit à la mer : "Chut, tais-toi." Le vent s'est arrêté et il y a eu un grand calme. Puis il leur a dit : "Pourquoi avez-vous peur ? N'avez-vous toujours pas la foi ? Ils eurent très peur et se dirent l'un à l'autre : "Qui est donc cet homme, pour que même le vent et la mer lui obéissent ?

PAROLES DU SAINT PÈRE

C'est une image efficace de l'Église : un bateau qui doit faire face à des tempêtes et qui semble parfois sur le point d'être emporté. Ce qui la sauve, ce ne sont pas les qualités et le courage de ses hommes, mais la foi, qui lui permet de marcher même dans l'obscurité, au milieu des difficultés. La foi nous donne la sécurité de la présence de Jésus toujours à nos côtés, de sa main qui nous saisit pour nous sauver du danger. Nous sommes tous dans ce bateau, et ici nous nous sentons en sécurité malgré nos limites et nos faiblesses. Nous sommes en sécurité surtout lorsque nous savons nous mettre à genoux et adorer Jésus, le seul Seigneur de notre vie.
(Angelus. 10 août 2014).

L'œuvre de San Michele Arcangelo à Petralia

"Obéissance - Prière - Charité,
Armée du Christ"

29 janvier 2021

Pensée du soir.

Celui qui a la foi et qui aime Dieu de tout son être et fait la volonté de Dieu est rempli d'une grande paix et d'une grande joie. Aucun problème de ce monde ne peut l'arrêter, mais il surmonte tous les obstacles et toutes les tentations.

Paix et Courage.

Salvatore Valenti

Pensée à la lumière de la Parole

Mc 4:26-34

Le royaume de Dieu est déjà parmi nous, **il suffit d'être une bonne terre** et de laisser Dieu nous cultiver.

Pour être cultivés par Dieu, nous devons prier, écouter la parole et méditer, nous devons rechercher une rencontre personnelle avec Jésus dans notre cœur.

Saint Michel Archange à Pétralia a dit :

"Avant de vous en dire plus, je vous invite à réfléchir aux messages que je vous ai (déjà) donnés en ces temps, afin qu'au jour du jugement, vous ne puissiez pas dire qu'on ne vous a rien dit".

Réfléchissons en grandissant dans notre foi pour faire la sainte volonté de Dieu.



" J'ai donné des indications pour donner vie au mouvement de prière formé par plusieurs groupes ; plusieurs groupes unis par l'amour de Jésus en un groupe unique.

Bien-aimés du Christ, *soyez obéissants aux évêques* et formez des groupes de prière dans le monde entier ! "

INVOCATION DU PAPE LEON XIII

SAINT MICHEL ARCHANGE,
Défendez-nous dans notre lutte,
Soyez notre secours (notre aide) contre la méchanceté et les pièges du diable.

Nous vous prions pour que Dieu le contrôle,
et toi, Prince de l'Hostie Céleste,
Avec le pouvoir qui vous vient de Dieu, enchaînez en enfer Satan et les autres esprits mauvais qui parcourent le monde pour amener les âmes à la damnation.

AMEN

28 janvier 2021

Pensée du soir.

J'ai vécu des moments inoubliables devant Saint Michel Archange qui me regarde, me parle, me transmet dans mon cœur tant de joie, de paix, de sérénité, et un grand bien-être qui m'enveloppe et je me sens aimé et chéri.

Je me suis sentie devant l'Archange Saint Michel tout petit, mais en même temps, protégé et plein de paix, de joie et de courage pour accomplir ce qu'il me demande.

L'Archange Saint Michel (nous) transmet l'amour, la paix, la joie et beaucoup de courage.

Paix et courage,

S.V.

28 janvier 2021

Penser à la lumière de la Parole (Mc 4:21-25)

On donnera plus à ceux qui ont, et même ce qu'ils ont sera enlevé à ceux qui n'ont pas.

Essayons de renforcer notre foi si nous voulons être sauvés, sinon nous finirons en enfer et le peu que nous avons nous sera enlevé.

Nous devons vivre l'Evangile au lieu de courir après les choses inutiles de ce monde que nous finirons par laisser derrière nous.

Saint Michel Archange à Pétralia a dit :

" Repentez-vous de vos péchés, détachez-vous des richesses terrestres et enrichissez-vous de l'amour de Dieu. Ouvrez vos cœurs à Jésus. Louez le Seigneur Jésus. Ce n'est qu'ainsi que vous trouverez la paix ".

L'homme est stupide parce qu'il gaspille sa vie avec le matérialisme au lieu de s'enrichir spirituellement, à la fin nous apporterons des souvenirs et des connaissances et serons jugés pour nos actions, grandissons au lieu de perdre du temps.

Nous devons utiliser la matière comme il convient, mais nous ne devons pas l'aimer, nous devons aimer Jésus et grandir spirituellement.

Paix et courage,

S.V.

L'ÉVANGILE DU JOUR

De l'Évangile selon Marc

Mc 4:21-25

A ce moment-là, Jésus dit à la foule : "La lampe doit-elle être mise sous le boisseau ou sous le lit ? Ou à ne pas mettre sur le chandelier ? Car il n'y a rien de secret qui ne doit pas être révélé, et rien de caché qui ne doit pas être révélé. Si quelqu'un a des oreilles pour entendre, qu'il entende ! Il leur a dit : "Faites attention à ce que vous entendez. C'est à l'aune de la mesure avec laquelle vous mesurez qu'il vous sera mesuré ; en effet, on vous en donnera davantage. Car à celui qui a, il sera donné ; mais à celui qui n'a pas, même ce qu'il a lui sera enlevé".

PAROLES DU SAINT PÈRE

Frères et sœurs, la balance du Seigneur est différente de la nôtre. Il pèse différemment les gens et leurs actions : **Dieu ne mesure pas la quantité mais la qualité, il scrute le cœur, il regarde la pureté des intentions.** Cela signifie que notre "don" à Dieu dans la prière et aux autres dans la charité doit toujours fuir le ritualisme et le formalisme, ainsi que la logique du calcul, et doit être une expression de gratuité, comme Jésus l'a fait avec nous : il nous a sauvés gratuitement ; il ne nous a pas fait payer pour la rédemption. Il nous a sauvés gratuitement. Et nous, nous devons faire les choses comme une expression de gratuité. (Angelus, 11 novembre 2018).



Le porte-parole de Saint Michel Archange (Salvo Valenti de Palerme) arrive en France !

Depuis trois ans, Salvo Valenti se prépare à ce voyage souhaité par l'Archange Michel, qui lui a révélé que la France et l'Italie joueront ensemble un rôle important pour relancer dans le monde le culte de l'Archange pour le salut des âmes.

À cet égard, le 13 février, Salvo Valenti se rendra dans quelques villes françaises où il tiendra une série de conférences dans lesquelles il parlera des messages reçus de Saint Michel et encouragera la naissance de nouveaux groupes de prière, qui viendront s'ajouter aux groupes existants.

Peut-être est-ce là un signe pour les âmes en ce moment délicat de l'histoire où règnent la confusion et le désarroi ?

Ci-dessous la liste des étapes prévues, qui sera mise à jour quotidiennement :

Rencontre - Témoignage - Prières

Salvo Valenti (Sicile) arrive témoigner en France

13 au 17 Février 2020

Saint Michel Archange parle en Sicile

Salvo raconte dans le livre (éditions Saint Jean) « St Michel parle en Sicile » que c'est à partir d'une image représentant St Michel Archange, achetée le 6 sept. 2007, lors des festivités, à Altavilla en Sicile en l'honneur de la fête de la Vierge de la Milice, que l'histoire commence...

Le 7 sept. 2008, pendant son sommeil, Salvo explique que St Michel Archange se manifeste : « Qui est comme Dieu ? ... Je suis Michel l'Archange Général du Seigneur... N'aie pas peur... » lui dit-il et l'Archange lui a permis de vivre une expérience spirituelle extraordinaire.

Il l'a amené à Petralia, sur une montagne, lui montrant un endroit choisi, avec une source d'eau, au-dessous d'un rocher, pour y placer le tableau. C'est ainsi que le 13 mai 2012, avec une centaine de personnes, le pèlerinage a commencé avec la messe. Les fidèles et le prêtre ont ensuite gravi la montagne pour placer l'image vénérable dans une niche de protection en bois. Puis l'Archange demanda à Salvo de construire sur la montagne un chemin de Croix, le long de l'Allée, qui menait jusqu'au tableau. L'Archange a demandé à Salvo d'amener des malades à la montagne où l'Archange allait les libérer.

« Je suis l'Archange Michel présent dans chaque groupe, je prie avec vous et intercède pour vous. » De nombreux groupes se sont formés en Italie, Belgique, France, etc... L'Archange lui a dit : « Successeur de Pierre, dit et fait dire la prière du Pape Léon XIII dans le monde entier à la fin de chaque Messe et moi, l'Archange Michel, je libérerai l'Eglise des tentations de Satan ».

Et il a ajouté : « Aujourd'hui, Satan essaie de détruire les familles, mais les familles qui prient et communient à l'Eucharistie, même si elles subissent l'assaut de Satan, ne peuvent pas être détruites ».

De nombreux témoignages, guérisons sur la montagne sont donnés dans le livre par les prêtres, des laïcs.

L'Archange Michel veut que les évêques nomment davantage d'exorcistes pour faire face à ce combat contre le satanisme. Le Père Mattéo (exorciste), père spirituel de Salvo nous dit : « En lisant ces messages et en évaluant les fruits de conversion constatés à Petralia Sottana, je suis convaincu que chaque évêque accueillera ces groupes de prière souhaités par l'Archange Michel, je suis également convaincu qu'un jour cet évènement prodigieux sera reconnu et qu'ici naîtra un magnifique sanctuaire dédié à Saint Michel... Ces messages visent à protéger non seulement les familles mais aussi l'Eglise et l'Humanité toute entière ».

« Tout ce qui est bon sera reconnu par les fruits qu'il produira » (1 Th 5.19)
et à Petralia les fruits sont bons !

LIEUX DES RENCONTRES

13 Février : Paris (12ème) - Le chantier à 15 h - Chapelle Saint Joseph - 24, rue Antoine Julien Henard (près de l'espace piscine de Reuilly) - Métro ligne 8 - Descendre à Montgalet - Ligne 6 - Descendre à Dugomier - Tél. 06 42 19 86 79

13 Février : Paris (19ème) - Eglise Notre Dame des Foyers - Rue de Tanger - Messe à 19h suivie de la rencontre-témoignage - Tél. 06 42 19 86 79

14 Février : Le Mont St Michel - Chapelet de la Miséricorde divine à 15 h dans l'église Saint Pierre litanies en l'honneur de Saint Michel - Tél. 06 42 19 86 79 - suivi de la rencontre dans la salle St Aubert en haut de la rue Principale à droite.

15 Février : St Laurent s/Sèvre (85) - Chapelet de la Miséricorde à 15h dans la basilique, devant le tombeau de Saint Louis Marie Grignon de Montfort - Rencontre à 16 h salle Clemenceau - Place Clemenceau - Tél. 06 42 19 86 79

16 Février : Eglise St Denis du Maine (53) - Chapelet de la Miséricorde divine à 15h suivi des litanies en l'honneur de Saint Michel Archange et rencontre-témoignage dans l'église - Tél. 06 42 19 86 79

17 Février : Domrémy (88) Village de Sainte Jeanne d'Arc - 15h30 Chapelet de la Miséricorde divine dans l'église du village - Litanies en l'honneur de Saint Michel et Sainte Jeanne d'Arc suivies de la rencontre - témoignage dans la salle Saint Michel, près de la basilique - Tél. 06 42 19 86